
PROCES VERBAL DE LA REUNION  
DU CONSEIL MUNICIPAL  
DU 13 NOVEMBRE 2023 

 
 
 

1) Nomination du secrétaire de séance 
Conformément à l’article L 2121-15 du Code des Collectivités Territoriales, les membres du Conseil Municipal sont invités à procéder 

à la désignation du secrétaire de séance.   

M. Benoît PEZET propose sa candidature.  
A l’unanimité M. Benoît PEZET est nommé pour remplir les fonctions de secrétaire de séance    

 
2) Approbation du dernier compte-rendu de séance 
Monsieur le Maire donne lecture du compte-rendu de la séance du 11 septembre 2023 et demande si des membres ont des 

remarques à formuler.  
Aucune remarque n’étant formulée, le compte-rendu de la réunion du 11 septembre 2023 adopté à l’unanimité  

 
3) Ratios avancements de grade 2023 
Vu le Code général de la fonction publique, notamment son article L.522-27 ;  

Vu l’avis du comité social territorial du 25/09/2023 

 

Le Maire rappelle à l’assemblée que le nombre maximum des fonctionnaires pouvant être promus à l’un des grades d’avancement 

des cadres d’emplois de la fonction publique territoriale est déterminé par application d’un taux de promotion à l’effectif des 

fonctionnaires remplissant les conditions pour cet avancement de grade (le ratio). 

Le taux de promotion est fixé par le conseil municipal, après avis du comité social territorial. 

Au vu de l’organigramme et des besoins en ressources humaines de la commune, les propositions de taux de promotion suivantes 

ont été soumises à l’avis du comité social territorial : 

 

AVANCEMENT DE GRADE DE L’ANNEE 2023 

Filière administrative : 

 TAUX DE PROMOTION 

CADRE D’EMPLOIS DES ADJOINTS ADMINISTRATIFS 

GRADE D’AVANCEMENT  

Adjoint administratifs territorial principal de 2ème classe 100% 

 

Le comité social territorial a émis un avis FAVORABLE lors de sa réunion du 25/09/2023 

 

Aussi, je vous propose d’arrêter les taux de promotion pour l’avancement de grade des fonctionnaires de la commune conformément 

à ceux énoncés précédemment. 

 

Délibération adoptée à l’unanimité. 

 

4) Subvention à l’Association des parents d’élèves « Les 
Copains du Parc » 
La nouvelle association des parents d’élèves « Les Copains du Parc » nous sollicite pour demander une subvention 
afin de couvrir les frais de création et de fonctionnement de l’association. 
Le planning des manifestations à venir est le suivant : 
- Opération chocolats pour les fêtes de la St Nicolas et Noël 
- Marche gourmande le 7/01/2024 
- Loto « des copains » le 17/02/2024 



- Concours de pétanques 1er week-end de juin 2024 
- Kermesse de l’école du Parc le 29/06/2024 
 
Il vous est proposé d’octroyer une subvention de 155€. 

 
Délibération adoptée à l’unanimité. 
 

5) Fixation de la rémunération des agents recenseurs 
La commune est découpée en 3 districts 

o 1 : 263 logements (haut village + rue escadrille)  
o 2 : 285 logements (bas village + coteau des Vignes) 
o 3 : 158 logements (Bosserville) 

Il vous est proposé de fixer le montant des rémunérations brutes comme suit : 1200€ pour les districts 1 et 2 et 1000€ pour le 3 

Le montant de la dotation de l’état n’est pas encore connu, celle-ci viendra en compensation des rémunérations fixées. 

Délibération adoptée à l’unanimité (Mes MABILLE et BOUCLE ne participent ni au débat, ni au vote) 

6) Informations et questions diverses 
a) Omh – Organisation d’ateliers séniors en partenariat avec la commune et l’ADAPA 
Des ateliers séniors à destination des locataires de l’Omh (pavillons du sentier des Cépages et du 5 Place de Maire) seront 
organisés de novembre 2023 à mars 2024. 
Ces ateliers, animés par l’ADAPA selon différents thèmes au fil des semaines (comme par exemple : des ateliers cuisine, de la 
gym douce, des ateliers numériques, des jeux de société, des démarches administratives, des balades extérieures, de la 
pétanque…..) auront lieu à minima 1 fois par semaine. 
Le 1er devrait avoir lieu le lundi 27 novembre de 14 à 16h à la Maison des Quartiers.  
L’Omh souhaite savoir si un élu sera présent pour un temps d’accueil pour ce 1er atelier ? 
 
b) Travaux aménagement de la liaison cyclable entre Art sur Meurthe et Tomblaine 
Les travaux débuteront le lundi 20 novembre 2023 pour une durée prévisionnelle de 8 mois (hors intempéries). C’est l’entreprise 
COLAS qui est en charge des travaux. 
Durant le chantier, la circulation et le stationnement seront réglementés et adaptés à l’évolution des travaux. 
 
c) Abris bus  
- Arrêt Vierge : Un abri de bus provisoire a été posé. Le définitif sera posé lorsque les travaux de la piste cyclable seront 
terminés 
- Arrêt bas Rue du Pigéa : idem, le définitif sera mis en place dès que le nouveau marché sera attribué 
- Arrêt Quartier Ste Marguerite : pour des raisons d’espace insuffisant, il n’est pas possible dans l’immédiat d’installer un abri 
de bus 
d) Transfert de la compétence « Police de la publicité » aux collectivités à compter du 1er janvier 2024 
L’article 17 de la loi n° 2021-1104 du 22/08/2021 portant lutte contre le dérèglement climatique et renforcement de la résilience 
face à ses effets prévoit la décentralisation de la police de la publicité vers les Maires à compter du 1er janvier 2024 puis un 
transfert automatique de cette compétence aux présidents d’établissement publics de coopération intercommunale compétents 
en matière de plan local d’urbanisme à partir du 1er juillet 2024, avec la possibilité de s’opposer ou de renoncer à ce transfert 
selon les modalités fixées par l’article L 5211-9-2 du Code général des collectivités territoriales. 
Cette compétence décentralisée comprend l’exercice des pouvoirs de police spéciale de la publicité par la réalisation des 
contrôles sur le territoire et l’instruction des déclarations et autorisations préalables à l’installation, à la modification ou au 
remplacement des publicités, enseignes et pré-enseignes. 
Ce sujet sera remis à l’ordre du jour en mai prochain. 

 

e) PLUi – secteur Est (Essey les Nancy, Dommartemont, Art sur Meurthe, Pulnoy, Saulxures, Seichamps, 

Tomblaine, St Max) : réunion publique de concertation : Jeudi 21/12/2023 à 18h30, Salle Maringer, 10 Rue 

Parmentier à Essey les Nancy 

 

f) Piétonisation de la Rue Buissonnière 

Projet d’expérimentation de la piétonisation de la Rue Buissonnière pour sa partie comprise entre l’entrée de la co-
Propriété et son intersection avec la Rue du Parc.  
 



TOUR DE TABLE 
Yannick MICHELIX 

Point travaux : 

- Maison de la santé : Réception travaux cabinet médical prononcée. Ouverture : 1er décembre 

- Ecole : intervention programmée demain suite à la constatation d’une infiltration d’eau + serrure portail refaite 

- Noviciat : réception remplacement porte entrée prononcée 

- Maison des Quartiers : début chantier de mise en œuvre d’un plafond pour amélioration de l’acoustique de 

la salle lundi 20/11. Réunion chantier fixée à 8h00. Les 2 places de stationnement situées au droit de la salle 

seront réservées pour l’entreprise de 8 à 18h00 sur la durée des travaux (estimée à 1 semaine) 

- Salle Jean Monnet : travaux de peinture de la cuisine en cours + constat d’une infiltration d’eau (au-dessus 

du tableau électrique) 

Stationnement gênant Rue du Pigéa (immeuble angle Ave de la Chartreuse/Rue du Pigéa) : verbalisation + enlèvement 

véhicule. 

M. le Maire 

Demande l’intervention des agents techniques pour le ramassage des feuilles sur trottoirs. Guillaume indique qu’il 

contactera la Métropole pour coordonner leur intervention avec la balayeuse de la Métropole. 

Sophie RAUCH 

Retour sur le Conseil d’Ecole du 7/11. Effectifs rentrée 2023 : 154, Prévisionnels rentrée 2024 : 150 

A la demande de M. le Maire un courrier de remerciement sera adressé aux enseignants pour leur présence à la 

cérémonie du 11/11. 

MDS : horloge à remplacer 

Arbre fruité tombé – parcelle AD 49, Chemin du Haut du Métier : informer le propriétaire → Carole 

Chapelle de Bosserville : Chanlatte à nettoyer → Yannick 

Guillaume SADON 

Circulation Rue Buissonnière : expérimentation piétonisation. Pose des barrières ce vendredi, concernant le ramassage 

des poubelles, dans un 1er temps les camions continueront de passer par la rue (ils auront une clef pour enlever les 

barrières) dont l’attente de savoir si l’expérimentation sera entérinée ou pas et en parallèle il sera étudier la mise en place 

de conteneur semi enterré ou enterré. Les places de stationnement seront maintenues. 

Point travaux M2 (Eclairage public Ave Ste Marguerite) – Sur ce point Benoît PEZET demande s’il faut s’attendre à une 

coupure d’électricité. Il se renseigne et reviendra vers Benoît. 

Yveline FAYON IUNG 

Signale de nouveau le problème du « panneau fin d’interdiction » Ave Ste Marguerite qui n’a pas lieu d’être. Suivi : 

Guillaume 

Georgette DAMEN 

25/11 : représentation théâtrale « Les sardines grillées » le 25/11/2023 à 20h30, Salle Jean Monnet – Tarif : 5€ 

Saint Nicolas à l’école du Parc : est-ce que l’on fait ? Sophie interrogera Mme Meyer 

Thierry DELORS 

Barrière bois en bas de la Rue du Pigéa à remplacer. Suivi : Guillaume 


